

NOTICIAS DE PRODUCTOS 29 DE MAYO DE 2020 / 4:11 PM / ACTUALIZADO HACE 31 MINUTOS

La subsidiaria de Ecopetrol se extiende y aumenta la ayuda para el costo del gasoducto

2 MINUTOS DE LECTURA



BOGOTÁ, 29 may (Reuters) - Las compañías de transporte de **petróleo** acordaron extender las reducciones de los cargos del ducto en medio de una caída en los precios del **petróleo**, dijo el viernes **Cenit**, una subsidiaria de la compañía petrolera estatal colombiana **Ecopetrol**.

Las compañías petroleras privadas en el país andino se han visto muy afectadas por la caída de los precios, que cayó en el doble impacto de la baja demanda debido a la propagación del coronavirus y un aumento en la oferta.

Cenit dijo que él y sus subsidiarias de transporte extenderán el financiamiento ofrecido anteriormente por un período de hasta seis meses y ha acordado descuentos tarifarios y más flexibilidad en ciertos contratos con compañías petroleras.

“La situación actual ha afectado a toda la industria petrolera, incluidos los productores, transportistas, refinerías y minoristas”, dijo la compañía en un comunicado.

A fines de abril, **Cenit** dijo que ofrecería financiamiento para reducir las tarifas del gasoducto en un 50% por un período de dos meses, seguido de un período de gracia de dos meses.

El grupo de productores privados de la Asociación Colombiana del **Petróleo** (ACP) se burló de la oferta, diciendo que solo conduciría a mayores costos más adelante en 2020.

Now **Cenit** and its subsidiaries have offered to extend the financing option for a further four months, with subsequent grace periods agreed with individual companies.

The financing offer will not depend on oil volumes or prices.

Discounts on pipeline tariffs of between 6% to 21% - depending partly on volumes - were included in 13 contracts in recent weeks, **Cenit** said. los volúmenes, se incluyeron en 13 contratos en las últimas semanas, dijo **Cenit**.

Como parte de los acuerdos con comerciantes y productores, las cláusulas de flexibilidad también se especificaron en nueve contratos, agregó la compañía.

Los acuerdos cubren alrededor del 80% de la producción petrolera de Colombia, dijo **Cenit**.

El gobierno acogió con beneplácito los acuerdos entre productores y transportistas, llamando a los acuerdos “oportunos y positivos” en un comunicado.

El gobierno de Colombia dijo anteriormente que estaba considerando una intervención sin precedentes en las tarifas de los ductos.

Las tarifas por el transporte de **petróleo** han sido durante mucho tiempo una disputa, que según la ACP son excesivamente altas. (Reporte de Oliver Griffin Editado por Marguerita Choy)

TENDENCIAS

El presidente de Nigeria presenta el presupuesto revisado 2020 al Parlamento



Sudáfrica abrirá la economía a partir de junio bajo regulaciones de bloqueo simplificadas



África del Sur planea \$ 20.5 mil millones en obras públicas para estimular la economía



África del Sur planea \$ 20.5 mil millones en obras públicas para estimular la economía - funcionario de ANC



China restringirá expansión de productores de equipos solares

África afectada por la expansión sostenida de la comunidad del centro de enfermedad por coronavirus

